

2/06/2018

JHT  
2/06/2018

## WASSY

### Erasmus+, c'est aussi pour les enseignants

Pour la troisième fois, depuis septembre 2016, des enseignantes du lycée des Métiers Emile-Baudot sont allées se former dans un autre pays européen grâce au programme Erasmus+.

Après l'Irlande en 2016, la Pologne en 2017, cette fois c'est en Espagne que trois enseignantes du lycée (deux professeurs d'anglais et une professeur de commerce) sont allées à la rencontre de leurs homologues européens pour échanger sur leurs systèmes éducatifs respectifs, sur leur fonctionnement et bien évidemment sur leurs pratiques pédagogiques. Pour une bonne compréhension, la langue d'échange a été l'anglais. Les enseignantes françaises ont été accueillies à l'Institut d'enseignement secondaire Odra-Pisuerga à Melgar de Fernamental dans la province de Castille. Cet établissement est situé en zone rurale et accueille 80 élèves de 12 à 18 ans ; 24 professeurs y exercent des fonctions d'enseignement, de remédiation pédagogique ou de conseils en orientation et des fonctions administratives pour trois d'entre eux.

Comme le lycée Emile-Baudot, qui a obtenu le label européen cette année, l'Institut Odra-Pisuerga renforce son ouverture européenne en proposant depuis deux ans un enseignement bilingue espagnol-anglais aux élèves volontaires.

Les deux établissements sont en contact depuis deux ans. Une professeur de commerce et une professeur d'anglais du lycée ont mis en place, avec la professeur d'anglais espagnole, une correspondance entre leurs élèves volontaires.

Lors de leur séjour, les trois enseignantes ont pu observer des heures de cours en anglais (histoire, éducation physique et anglais) ainsi que des cours d'arts et de français. Elles ont également présenté leur établissement et échangé sur les cultures française et espagnole avec les élèves de quatre classes différentes.

Cette semaine leur a également permis de découvrir les richesses culturelles de la région : les nombreux édifices religieux dont la magnifique cathédrale de Burgos et "la Belle Inconnue" de Palencia, le musée de l'évolution humaine de Burgos et la villa romaine de La Olmeda.

Tout au long de la semaine, les professeurs espagnols se sont relayés pour guider les professeures françaises après leurs heures de classe (les élèves espagnols commencent les cours à 8 h 30 et les terminent à 14 h 15). Les professeurs des deux pays se sont concertés sur les moyens de renforcer la coopération entre les deux établissements. Elles ont convenu de travailler ponctuellement avec leurs élèves respectifs sur des thèmes communs afin de partager leurs productions.